

ACOMPañAR ES EDUCAR

Ficha vinculada al material audiovisual

[Si fueras tú. Beneficios de la era digital.](#)

¿SABÍAS QUE...?

El **71% de la población mundial se conecta diariamente a Internet**, y cerca del el 61% lo hace a través de sus celulares.

En 2021 más de la mitad de la población es usuaria activa de distintas redes sociales. **YouTube publica más de 500 horas de vídeo cada minuto.**

¿POR QUÉ LAS PLATAFORMAS DE INTERNET SE UTILIZAN CADA VEZ MÁS?

Mientras más accesibles son los dispositivos móviles, y zonas más alejadas cuentan con conexión para Internet, mayor es la demanda de contenido digital.

La inmediatez y diversidad de contenidos es la gran ventaja versus la radio o la televisión, que fueron los medios masivos hasta hace pocos años. También, que podemos ser productores activos.

Otras ventajas relacionadas con la inmediatez es la posibilidad que comprar y hacer trámites. Estas acciones han posicionado a Internet y a las plataformas digitales como el medio de excelencia para aprender, trabajar y divertirse.

Sin embargo, aún existen zonas sin conexión. Esta desigualdad genera amplias brechas digitales que dejan a sectores en situaciones desfavorables. Hoy ya se debate que el acceso a la conectividad debe ser un derecho.

¿COMO FAMILIA PODEMOS CONTRIBUIR!

¿Conoces todos los beneficios que entregan las TIC?

Los invitamos a conocerlos



Hoy tenemos más recursos, herramientas y programas para comunicarnos e interactuar con personas de diversos lugares



Las redes sociales nos mantienen en contacto



El correo electrónico permite una comunicación formal dentro del trabajo o en la escuela



¡RECUERDEN!

Diversos servicios o comercios tienen sitio web para consultar por productos y hacer trámites de manera más fácil y expeditiva.

#DesafíoEnCasa



El desafío es crear un **contenido digital que sea** a la vez un recuerdo interactivo para la familia.

El objetivo es **trabajar en equipo** y ¡disfrutar cada momento!

Materiales:

- Fotografías de momentos familiares, impresas o digitales
- Computador, tablet o celular para escanear las fotos y producir el vídeo interactivo

Aplicaciones recomendadas:

- Para escanear fotos: *Genius Scan*, [tutorial aquí.](#)
- Para editar y producir el video: *Canva*, [tutorial aquí.](#)

¡Manos a la obra!

Si tienen fotos impresas, te invitamos a escanearlas para convertir en formato digital.

Abrir la aplicación *Canva* para cargar las fotos que quieres incluir en el vídeo.

Mirar en familia el tutorial de edición y comiencen a integrar los elementos en la medida que vean el vídeo.

Una vez que tengan todas las fotografías cargadas, agregar transiciones y *stickers* a las imágenes.

¡Los invitamos a ser creativos!

Quizás el primer vídeo no sea muy prolijo, pero poco a poco podrán realizar excelentes producciones.

Busca otros materiales en **Escuela Plus**. Coloca en el buscador los temas de interés **Internet, contenido digital, correo electrónico**.

¡COMO FAMILIA PODEMOS CONTRIBUIR!

La propuesta es pasar de ser consumidores de contenido a ser creadores

¿Cómo podemos hacerlo?



Aprender en familia a producir videos y animaciones, promueve la creatividad y la colaboración



La creatividad es una habilidad que se trabaja y practica. Mientras más ejercitemos el desarrollo de ideas, más entretenido será.



Para el desarrollo de la creatividad también es importante la perseverancia.



¡RECUERDEN!

Festejar todos los logros que tengan como familia, tendrá como resultado instancias más creativas y entretenidas